



長島町長

川添 健

町総合振興計画の推進（フル・デュー・プラン）

新年あけましておめでとうございます。

皆さまがたには長島町行政推進に対し、深いご理解とご支援をいただき厚くお礼申し上げます。

私は合併以来、旧両町間の融和と地域および制度の格差是正、さらにはまちづくり施策に懸命に取り組んでまいりました。

昨年を振り返ってみますと、一昨年の赤潮被害を上回る過去最悪の被害を受けた養殖ブリへの深刻な被害は記憶に新しいところであります。被害処理の懸命な作業にご協力いただきました各方面の皆さまに対し厚くお礼申し上げますとともに、被害を受けられました皆さまに、お見舞い申し上げます。

町としましては被害漁家などに対し緊急雇用対策、経済支援対策、生活支援対策を講じると

ともに漁民の皆さま、漁協そして議会の皆さま、県および国会議員の働きかけによりまして、国において漁業共済金で賄えない部分の救済措置が図られたところであります。

このように過去最悪の被害を受けましたが、赤潮被害を払しょくし、活気を取り戻し、前向きに取り組むため11月中旬に第3回長島おさかな祭りを開催し、県内外から1万4千人を超える参加者を迎えて盛大に開催することができ、長島の新鮮な水産物を食べたいというニーズが高いことを再確認したところであります。

2月には長島の玄関口である黒之瀬戸地区に「長島物産館・だんだん市場」がオープンし、県のブランドであります赤土バレイショやブリをはじめ、本町の新鮮な農林水産物等販売の拠点施設となつているところであ

ります。

今年の春には待望の九州新幹線の全線開通や鹿児島県が会場となる全国都市緑化フェアの開催、そして長島町では夢追い長島花フェスタの開催に向けて、さらにフラワーロード整備を進めてまいります。

今の時代はまさに『物の豊かさより心の豊かさ、ゆとりを求め』時代背景にあります。成熟した日本経済、長島の生活の中にあって、全国で一つくらいは住民一人ひとり花で楽しみ癒され、町外にも自慢できる長島町をつくり上げ、この花街道整備を通じて環境や観光そして教育など幅広い相乗効果を期待しているところであります。

能になることがこれまでの造形美術展が実証しています。それぞれの団体が趣向を凝らした造形物の出展と、融和づくりにつながる事業となることを期待しているところであります。

今後希望に満ちたまちづくりを展開していくために、町総合振興計画『フル・デュー・プラン』の『夢と活力があり住民一人ひとりを大切にする福祉のまちづくり』を政策目標に掲げ、目標達成のために各種施策を展開してまいります。

夢づくりにつきましては、三県架橋や獅子島架橋の実現に向けて、関係団体と連携を図りながら着実に要望を続けてまいります。

活力につきましたは、一次産業の農業、漁業を中心にした就業構造を大切にしながら、観光・製造業など第二次産業、第三次産業が一体となった第六次産業

へのシフトを目指した町づくりを進めつつ、生活体系の基本であります道路整備をはじめ、漁港、港湾、耕地などの整備と風車を活用した風車公園などの整備も併せて行い、インフラ整備を積極的に進めてまいります。

福祉につきましたは、すべての町民が生涯にわたり健やかに暮らせるまちづくりのために、小さくてもキラリと光るものを備えた町として、一人ひとりにきめ細やかな福祉行政を進めてまいります。

今後長島町総合振興計画推進のため、町民一人ひとりの力を結集した取り組みを誓い、皆さまのご健勝とご活躍を心からご祈念申し上げます。さつといたします。